

PRIVAS Les élèves de l'IFPS ont reçu leurs diplômes



La fin de l'année a sonné à l'IFPS de Privas. Les cérémonies de remise des diplômes se sont déroulées dans les jardins du centre hospitalier Sainte-Marie de Privas. 54 aides-soignants, 23 ambulan-

ciers et 52 infirmiers ont reçu leur diplôme d'État des mains de la directrice de l'IFPS. En marge, une cérémonie de remise de tablettes numériques a eu lieu. Pour cet événement, le conseil régional té-

moigne de l'engagement dans les projets de l'institut. Les tablettes seront le support à de nouvelles méthodes pédagogiques : serious game, évaluations, recherche en cours de TD...